



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

04/08/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Federico La Mont en Radio Cañón, entrevista a Blanca Alcalá Ruiz, diputada federal del PRI

“Si preguntáramos en este momento si tienen algún familiar, un conocido que por necesidad, sobre todo económica de obtener un mejor ingreso, vive en los Estados Unidos y en sentido algunos han tenido éxito, pero otros desafortunadamente en busca de ese sueño americano se han estrellado y han tenido también de pasar por cosas muy complicadas, sobre todo en los temas de salud. Por ello es que ahora que estoy en la Cámara de Diputados y que he tenido contacto permanente con la diáspora mexicana, pues decidí impulsar esta iniciativa de telemedicina. Por eso pensé hacer reformas a la Ley de Salud que nos permita tener programas. Hoy que se pueden hacer muchas cosas de telemedicina, de ciber salud”.

https://drive.google.com/file/d/1aqRzqhflQiu37SvT4Zn3qSL3Z_FPwPDj/view